
 
 
 
 
 
 

INTERROGAZIONE URGENTE 
 

 
Oggetto: morosità campi Rom 
 
 
Il sottoscritto Consigliere Comunale, 

 in relazione ai canoni di concessione inerenti i moduli abitativi e le utenze di energia 
elettrica, gas e luce che interessano a tutt’oggi i villaggi del Poderaccio e alle utenze 
che riguardavano il campo dell’Olmatello dismesso da alcuni mesi; 

 considerata l’urgenza motivata dalle diffuse criticità economiche 
 

INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE 
 

1. se al Poderaccio i canoni di concessione di € 10,00 sono stati regolarmente 
corrisposti all’Amministrazione Comunale o se sussistono situazioni di morosità e, in 
quest’ultimo caso,  a quanto ammontano e in che tempi si sono verificate; 

2. se tra le utenze che riguardano i villaggi del Poderaccio sussistano situazioni di 
morosità nei confronti dei fornitori di energia elettrica, acqua e gas e in caso 
affermativo a quanto ammontano e in che tempi si sono verificate; 

3. quali sono i fornitori delle suddette utenze al Poderaccio; 
4. se, nel dismesso campo dell’Olmatello, siano rimaste pendenti situazioni di morosità 

relative a dette utenze  e in caso affermativo a quanto ammontano e in che tempi si 
sono verificate. 

 
 

Jacopo Cellai 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Firenze, 15 marzo 2013 
 
 
 



 
 


